

## Elda da los primeros pasos hacia "Camino escolar", una actividad para que los niños vayan solos al colegio

07/04/2016



El grupo de animación Didake interactúa con los escolares durante sus visitas | Jesús Cruces.

La Concejalía de Medio Ambiente, en colaboración con el área de Educación, **proyecta implantar en un futuro cercano la actividad "Camino escolar"**, para que los alumnos a partir de tercero o cuarto de Primaria puedan desplazarse de forma independiente hasta sus colegios, siempre garantizando su seguridad. Por ello, **esta mañana se ha inaugurado la exposición "Caperucita camina sola" en el vestíbulo del Museo del Calzado**, con la que el Ayuntamiento proyecta reintroducir a la infancia en el entorno urbano.

Está previsto que **más de medio millar de escolares**

**de la ciudad visiten esta exposición itinerante** del Centro Nacional de Educación Ambiental, que con el símil del cuento de la Caperucita Roja compara al lobo del cuento con el entorno urbano. Esta muestra, que estará en Elda hasta el próximo 18 de abril, consta de una serie de paneles explicativos, un vídeo didáctico y, en Elda, cuenta también con la participación del **grupo de animación local Didake**, que interactúa con los escolares sobre los contenidos de la exposición, lo que permite que el mensaje les llegue de forma más clara.



Está previsto que cerca de un millar de alumnos visite esta actividad / Jesús Cruces.

Cabe señalar que el proyecto ahora se encuentra en sus primeros pasos, y por ahora se han realizado reuniones con APAS y la dirección de los centros. Los colegios de Elda que se han mostrado abiertos e interesados en

sumarse a la actividad de "El camino escolar" son Antonio Machado, Miguel Hernández, Padre Manjón, Sagrada Familia y Virgen de la Salud.

La responsable de Medio Ambiente, Pilar Calpena, ha explicado que "se ha organizado esta actividad con el fin de **fomentar la reflexión tanto en los centros educativos como en los niños sobre su relación con el medio urbano**, es una forma de introducir el camino escolar que esperamos que se ponga en marcha el próximo curso".

A su vez, el edil de Educación, Fernando Gómez, ha señalado que "quizá hay padres que intentan, como es lógico, proteger a sus hijos, pero estamos observando una buena respuesta en la primera fase; se está perdiendo la costumbre de que los pequeños vayan solos al cole, por ello trabajamos para que vuelva a recuperarse".